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谢兰：是你的就是你的
星报讯（记者 吴笑文） 或许很多人提起谢

兰，仍要想起《大宅门》中二奶奶的抱狗丫头李香

秀。昨日在接受记者采访时，她首度回应为何没

接演《大宅门》续集，说起自己今日将在山东卫视

与观众见面的新戏《绝恋》，她语带霸气地表示：

“陕西婆姨叶红荞比抱狗丫头好看，叶红荞让我第

一次释放出了女人的‘狼性’。”

谢兰回忆，当时《大宅门》播出后，很多观众在

街上见到她都直呼为“香秀”，去医院看病，有的医

生要给她“走后门”，让“香秀”先看。但成也是《大

宅门》，失也是《大宅门》，《大宅门》续集播出后，谢

兰经常在街上就遭受到质问，“你为什么不演香秀

了，就因为你不演了，所以我都不看了。”谢兰告诉

记者：“我当时能说的，就是谢谢两个字。”

很多观众都认为在《大宅门》续集中江珊演绎

的香秀，没有谢兰演得好，但是谢兰说，每个演员

都有每个演员的演法。“我想跟观众解释一下，我

当时拍摄另外一部戏，所以错过了《大宅门》续集，

人生就是这样，是你的就是你的，不能强求。我希

望，陕西婆姨叶红荞比抱狗丫头香秀好看。”

现在，谢兰主演的《忘掉我是谁》刚刚在山东

卫视取得全国收视第一的好成绩，就有观众在街

上喊她“慈惠”，“说实话，观众怎么叫我无所谓，

《绝恋》播出后，他们还兴许叫我叶红荞呢，观众叫

我什么我都喜欢，这代表他们喜欢我演的角色。”

蔡琴2012合肥新年演唱会开票四天票

房达190万元，每天组委会的两部热线电话

响声不断，有全国各地的琴迷们都在疯狂抢

票中，让热线工作人员应接不暇。据最新票

房数字统计，188元、388元两个价位的票已

售罄，请想购票的歌迷朋友抓紧时间到组委

会指定售票地点购票。

据了解此次“新不了情”演唱会堪称是

蔡琴这30年音乐人生的真实重现，“这次演

唱会，我会用音乐回顾自己最刻骨铭心的30

年”。“新不了情”看似之前“不了情”成功的

续集，但却是多年后蔡琴在舞台上重返一个

女歌者身份的个人生命轨迹纪录。连串的

个人经典名作不再是以往在其它主题下简

短清唱的展示，也不再是各类晚会舞台上割

裂孤立的表演。演出将不再是别人的历史，

而是蔡琴本人栉沐风雨的成长旅程。蔡琴，

在历尽千帆，阅尽人间万象之后，用时间教

会她的睿智和朴素来演绎情歌，透明如水

晶，玲珑剔透，皎洁如满月，皓皓千里，全然

无一丝风尘之味，亦无半点杂质。有经历又

善于思考的女人是睿智的，睿智的女人所演

绎的歌声总是动人的，动人的歌声总是会让

人梦牵魂绕的。这就是蔡琴，一个在时光流

逝中神闲气定的歌者。此次合肥观众将有

机会在现场，用听歌的方式了解一个歌坛天

后的艰辛成长，享受听不厌的原味经典。

素有“情歌之最”的蔡琴自2000年来在

国内举办了数百场个人演唱会，场场爆满，单

场门票销售曾打破了历年来演唱会售票的最

快纪录，蔡琴并非只靠金嗓子卖座，每轮个唱

精良的制作和企划，才是让歌迷认同“场场不

能错过”的主因。她是感动的，浓缩的，醉情

的。可以说是蔡琴演唱会是时尚的华彩大

作。浪漫时尚的舞台配上二十年金榜的曲

目，互相辉映新年的华美气氛。

有一句话对蔡琴的形容最为经典——

“唱得好的没她说得好，说得好的没她唱得

好”。听蔡琴演唱会，不光听歌，还能听她的

幽默机智，更能听她的真实人生。透过“金

声天后”的磁性嗓音，引领你穿越时光长廊，

用生命中最难以忘怀的美妙音符，与您共

渡。聆听蔡琴，那歌声中潜伏着一种坚强的

力量。敬请期待2012蔡琴合肥新年演唱会！

总票房：良苑商务会馆1206室
票房热线：0551-2289266 2289866

蔡琴合肥演唱会创票房神话

还好还好，，总算结束了总算结束了
李阳离婚案开庭同意结束婚姻李阳离婚案开庭同意结束婚姻

星报讯(东东) 12月 15日 12

时，李阳离婚案开庭审理，虽然

案件仍处于调解阶段，但双方同

意离婚，目前主要的矛盾集中于

财产分割问题上。李阳妻子

KIM的律师称，12年来李阳一直

对KIM隐瞒自己的财产；李阳拿

着孩子送给他的圣诞卡片走出

法庭，称还是很爱自己的妻子和

孩子，还称自己没有控制着经济

来源。在法庭门口接受采访时，

双方还就李阳是否真正关心孩

子和家庭发生争执。

当日，KIM身穿红色衣服出

现在奥运村人民法庭，称“今天

有点紧张，但是心情不错”。对

于李阳在微博称她根本不是一

个弱者，她回应说，现在有律师

陪着她，她当然不是弱者，虽然

自己体格比李阳弱，但是自己的

character(性格)不弱。

此前KIM就曾在微博上称：

“我要求一个公开的法庭审判。

我反复(说)：强迫妇女沉默的代

价是她们的尊严、健康甚至生

命。虽然中国现在还没有专门

的反家庭暴力法，但其他法律中

已经有一些关于家庭暴力问题

的规定。”

开庭前夕，李阳申请了不

公开审判，大批媒体记者只能

在外等候。李阳在接受访问

时称，虽然从成年人到小孩

都知道家暴不是一件好事，

但 是 自 认 为 是 个 不 错 的 父

亲，会争取孩子的抚养权，但

是 KIM 也是一个优秀的母亲，

孩子跟着妈妈会更好。同时，

他对自己控制着经济来

源、对KIM实施了经济

封锁等系列说法

予以了否认。


